
非常に残念とも
鳩山総理が、昨日辞任された。

いつも思うが総理の辞め方が、すごく失礼だが下手だと思う。

鳩山さんの本音は、米国軍は基本的には国外だろう。

何故、辞める覚悟があるならば、

自分の主張していた事を、アメリカに言わないのだろう。

自分の意見を言って、退陣すべきだ。

20年先でも、30年先でもいいから、国外移転の約束をさせて、

今、辺野古に建設すべきだと思う。

つまり私はいつも言うが、中国の外交は見事である。

香港は100年英国に貸し（占領され）100年後に返還された。

ただ、今もソフトランディングの途中である。

まさに、中国を見習うべきでなかったか。

鳩山さんのファンとして、非常に残念に思う1人である。

https://ta-k.co.jp/aragane/1257/

